

## SALUDO A LA COMUNIDAD EDUCATIVA DE LA ENSEÑANZA NO UNIVERSITARIA DE NAVARRA

**Ángel Urtasun Uriz**

**Presidente del Consejo Escolar de Navarra**

Como habréis conocido a través de la prensa local, se me ha ofrecido la posibilidad de presidir esta Institución de participación social en la Educación que, creada por Ley Foral en 1997, acaba de cumplir 10 años el pasado 4 de noviembre.

Tras el buen trabajo desarrollado por Guillermo Herrero (1998-2003) y Javier Marcotegui (2003-2007), recojo el relevo para intentar seguir haciendo del Consejo Escolar de Navarra un foro de estudio, discusión y ayuda, para el trabajo que debe desarrollar la Consejería de Educación del Gobierno de Navarra en la aplicación de las leyes educativas vigentes.

El momento es esperanzador, porque si bien los medios de comunicación airean con excesiva alegría algunos de los parámetros que debe corregir nuestro sistema educativo, no es menos cierto que desde el trabajo diario y honesto de nuestros centros de enseñanza, la percepción, más equilibrada, es la de que estamos en el camino de ir mejorando día a día la extensión y la calidad de la formación de las nuevas generaciones de alumnos.

Nunca fue fácil la tarea educativa. Nunca, en la historia pasada, hubo más cosas que enseñar. Siempre resultará un reto ilusionante conseguir que la mayor parte de la población reciba el mayor de los beneficios posibles, a través de una buena formación. Conjugar principios éticos como la autonomía, la justicia, la beneficencia y la no maleficencia, es tarea que a todos nos ocupa y cuyo resultado final no se conoce de inmediato.

Por encima de cualquier otra valoración de la sociedad, os reto a que os sintáis contentos con vuestro trabajo. El alumnado es hoy tan sensible como siempre a la alegría manifestada por sus maestros y profesores en el aula y fuera de ella. Quizás a algunos profesionales de la enseñanza no les agrade ser un referente claro para sus alumnos, pero lo es, lo quiera o no. ¡Ánimo!

También me dirijo a las familias que, entre la confianza por un lado y la inseguridad por otro, siguen apostando por colaborar de manera eficaz con el entorno escolar, en el que se educan sus hijos e hijas, como prolongación de la educación en el hogar.



Ángel Urtasun Uriz

El alumnado, como tercera pata de la mesa del éxito escolar, ha de esforzarse día a día para devolver pronto a la sociedad lo que ésta continúa haciendo por su mejor integración.

La Administración, como poder público, y las entidades privadas, que nunca han faltado a la cita con la educación que la LODE avaló, completan una base de sustentación de un sistema que admite mejoras, pero que se consolida en nuestra Comunidad Foral de Navarra como excelente campo abonado para el éxito.

Todos somos necesarios. Nadie puede hacer el trabajo, en libertad y por tanto responsable, del otro. Eso y no otra cosa es el Consejo Escolar de Navarra. A vuestra disposición.

Os dejo ya con el contenido de la revista. Os aclaro, como ya imagináis, que este número estaba totalmente redactado cuando accedí a la Presidencia del Consejo Escolar, así que se ha editado sin cambio alguno, por respeto al equipo redactor.

Salud, suerte y lo mejor para la nueva legislatura, que espero, eso sí, lo sea sin necesidad de nuevas leyes educativas. Con los Decretos, Órdenes y Resoluciones, Reales o Forales, que desarrollen la LOE tendremos bastante. Eso espero.